

KWRI

Pasangan MYL-ARA Raih Suara Terbanyak di Pilkada Pangkep, Relawan Gelar Konvoi Meriah

HermanDjide - PANGKEP.KWRI.OR.ID

Nov 27, 2024 - 23:16



Relawan Gelar Konvoi Meriah kemenangan Paslon nomor 1 DR H Muhammad Yusran Lalogau dan Abdul Rahman Assagaf

PANGKEP – Pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Pangkep nomor urut 1, DR H Muhammad Yusran Lalogau (MYL) dan Drs H Abdul Rahman Assagaf (ARA), berhasil meraih suara terbanyak dalam Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak Rabu (27/11/ 2024). Kemenangan ini disambut antusias oleh para pendukung dan tim relawan mereka, yang menggelar konvoi besar-besaran di sepanjang jalur poros provinsi Sulawesi Selatan, tepatnya di wilayah Kabupaten Pangkep.

Euforia kemenangan ini telah menunjukkan dominasi kemenangan MYL-ARA atas pasangan calon lainnya. Tim relawan dan masyarakat pendukung langsung berkumpul di berbagai titik untuk menggelar pawai sebagai bentuk rasa syukur atas keberhasilan pasangan yang dikenal memiliki visi progresif untuk Pangkep.

Konvoi tersebut berlangsung tertib dengan ratusan kendaraan roda dua dan empat menghiasi jalanan. Para relawan mengenakan atribut khas pasangan MYL-ARA, seperti bendera, kaos, dan spanduk dengan slogan kampanye mereka. Tak hanya itu, masyarakat setempat juga turut menyambut rombongan konvoi di berbagai lokasi dengan sorakan semangat.

DR H Muhammad Yusran Lalogau dalam pernyataannya mengucapkan rasa terima kasih yang mendalam kepada seluruh masyarakat Kabupaten Pangkep. Ia menegaskan bahwa kemenangan ini bukan semata kemenangan pasangan calon, melainkan kemenangan seluruh masyarakat yang mendambakan perubahan dan pembangunan yang lebih baik di Pangkep.

Sementara itu, Drs H Abdul Rahman Assagaf mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersatu dan bersama-sama membangun Pangkep ke depan. Ia berharap seluruh pendukung tetap menjaga semangat kebersamaan dan merangkul pihak-pihak yang sebelumnya berada di luar lingkaran pendukung mereka.

Meskipun semarak, pihak kepolisian dari Polres Pangkep bersama relawan keamanan turut mengawal jalannya konvoi agar tetap aman dan kondusif.

Pasangan MYL-ARA kini dihadapkan pada tugas besar untuk merealisasikan janji-janji kampanye mereka. Dengan dukungan besar dari masyarakat, mereka diharapkan mampu membawa perubahan signifikan dan menjadikan Kabupaten Pangkep sebagai daerah yang lebih maju dan sejahtera. (Herman Djide)